

Presidente de Cuba felicita a exbaloncestista Leonor Borrell



Leonor Borrell

La Habana, 17 ene (PL).- El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó a la exbaloncestista Leonor Borrell, primera mujer de la mayor de las Antillas seleccionada para ingresar al Salón de la Fama de la

FIBA.

«Con apenas 14 años vistió las cuatro letras y desde entonces solo encestó gloria. Hoy se convirtió en la primera mujer cubana en el selecto grupo. ¡Felicidades, villaclareña!», escribió el mandatario en su cuenta de la red social X.

Natural de la ciudad de Santa Clara, en la región central de Cuba, Borrell fue escogida el jueves junto a otras ocho figuras, entre ellos el astro español Pau Gasol, para ingresar al templo de los inmortales del baloncesto.

Borrell fue clave en la medalla de bronce de la selección nacional en el Mundial de Malasia 1990 y fue la estrella del plantel cubano en la cita universal de la Unión Soviética 1986, en el que resultó la líder anotadora del torneo.

También destacó en dos Juegos Olímpicos (Moscú-80 y Barcelona-92), y en cuatro mundiales (1983, 86, 90 y 94) y se coronó campeona panamericana en una ocasión, en San Juan 1979, con apenas 15 años de edad.

En declaraciones a Radio Habana Cuba, el Secretario del Comité Olímpico de la Isla, Ruperto Herrera, calificó de muy justa la exaltación de Borrell.

“Es un reconociendo que Leonor merece. Muy justo. Ha sido, sin duda, la mejor basquetbolista de todos los tiempos en Cuba, por sus resultados, y su rendimiento en los eventos fundamentales”, dijo el también presidente de honor de la Federación nacional de baloncesto y medallista de bronce olímpico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374336-presidente-de-cuba-felicita-a-exbaloncestista-leonor-borrell>



Radio Habana Cuba